













# APARTAMENTO (PLANTA BAJA) CON 2 DORMITORIOS

Mijas

REF# R4119547 - 375.000€



2 Dormit.



Z Baños



67 m<sup>2</sup> Built



19 m<sup>2</sup> Terrace

Nueva Promoción: Precios desde €364,000 a €589,000. [Dormitorios: 2 - 3] [Baños: 2] [Construidos: 67m2 - 115m2].

Nuestra arquitectura es más de lo que ves. Creemos en un diseño que trasciende lo estético y creamos viviendas pensadas para hacerte feliz. Espacios ideados desde la sensibilidad y concebidos para adaptarse a ti, a tu ciudad y al planeta. Construimos hogares en los que el diseño es mucho más que diseño: es #PureDesign.

### **EL PROYECTO**

Este promoción propone un modelo residencial inspirado en los lujosos residenciales tropicales, donde el agua y la vegetación son los grandes protagonistas y donde los espacios al aire libre forman parte del día



a día de cada vivienda. Su privilegiada ubicación, en la Cala de Mijas, y sus zonas comunes, con piscina, solárium y gimnasio se rodean de jardines para que disfrutes del clima privilegiado de la Costa del Sol. El diseño de el proyecto reinterpreta el sofisticado estilo de los resorts brasileños y lo actualiza en un residencial vanguardista, de líneas puras y amplios voladizos. Las grandes terrazas emergen de su característica fachada verde y conforman un entramado arquitectónico que cumple una doble función: dotar de identidad al conjunto y asegurar un soleamiento óptimo durante todo el año.

Este promoción se eleva sobre el Campo de Golf de Calanova para obtener vistas preciosas. Un entorno tranquilo y de una enorme diversidad natural, protegido por las montañas de la Sierra de Mijas y con una costa en la que encontramos playas de arena, como la de la Butibamba, y preciosas calas de aguas cristalinas, como las de la Punta de la Torre Nueva.

## **UBICACIÓN**

La Cala de Mijas ha mantenido intacta su herencia marinera y se ha convertido en una localidad moderna y con un marcado carácter mediterráneo, donde encontramos playas de gran belleza y una variada gastronomía. Además, su cercanía a Fuengirola y Marbella le permite disfrutar de una completa agenda de ocio y cultura y del Aeropuerto Internacional de Málaga, ubicado a solo 30 minutos.

#### LA MAGIA DE LA NATURALEZA

Pocos enclaves aúnan tanta diversidad natural como Mijas. Su sierra cuenta con numerosas rutas de senderismo que discurren entre pinares y ofrecen unas vistas panorámicas sobre el mar Mediterráneo. Imagina comenzar el día caminando en plena naturaleza, comer en uno de los restaurantes en la Cala de Mijas y dedicar la tarde a pasear por sus playas. La cena, mejor en tu propia terraza, viendo el atardecer y con las playas de Mijas y la sierra iluminándose en el horizonte.

## MIJAS, LA COSTA DEL SOL MÁS TRANQUILA

La Cala de Mijas ofrece un ambiente relajado para vivir en contacto con la naturaleza. Disfruta de la belleza de su paisajes recorriendo la senda litoral de Mijas y de sus playas , descubre sus montañas a través de sus rutas hípicas.

### AQUÍ JUEGAS EN CASA

El Campo de Golf de Calanova, con sus verdes colinas, se extiende a los pies de Bahía. Esta a un paso de su casa donde puedes empezar a practicar tu deporte favorito. Su diseño responde a estándares profesionales y sus 18 hoyos te ayudarán a ponerte a prueba para conseguir el juego perfecto.

## UN JARDÍN DE AGUA Y SOL

Gracias al relieve del terreno, la piscina aparece como un lago natural a los pies de la ladera, resguardada por la vegetación y con un amplio solárium para relajarse y tomar el sol entre baño y baño.

## TRABAJAR Y RELAJARSE

Aquí lo tienes fácil para trabajar y mantenerte en forma. Entre sus zonas comunes, destacan el coworking y su gimnasio totalmente equipado. Ambos cuentan con climatización, amplios espacios y grandes ventanales que se abren a la piscina y los jardines.

### CON VISTAS A TU MUNDO

Las viviendas cuentan con amplios espacios al aire libre, como las terrazas de las viviendas en altura, los



solariums de los dúplex y los jardines privados de los bajos. Todos ellos comunicados con las zonas sociales a través de grandes ventanales de suelo a techo. Para que el maravilloso paisaje de la Costa del Sol forme parte de tus momentos más especiales.

















